

»DISTRIBUCIÓN DE HISPANOS: TEMA CENTRAL EN PRIMER FORO PÚBLICO

'Latino Lines' tiene abogados para proteger el voto hispano

La coalición local 'Latino Lines' exigió ante el Concejo de la Ciudad unificar un distrito hispano que represente y proteja los intereses de la comunidad latina.

ANA GAMBOA

anag@aldiainc.com

El martes 16 de agosto se llevó a cabo el primer foro público sobre redistribución en el City Hall de Filadelfia, donde el tema central fue la distribución de la población hispana y el futuro del Distrito Siete.

La coalición local 'Latino Lines' fue uno de los diez testigos que presentó su propuesta ante la presidenta del Concejo de la Ciudad, Anna Verna, y las concejales de la ciudad María Quiñones-Sánchez, del Distrito Siete, y Marian Tasco, del Distrito Nueve.

'Latino Lines' instó al Concejo de la Ciudad a crear y unificar un distrito hispano que proteja los intereses de esta comunidad.

"Por años el voto latino y sus barrios han sido separados, fracturados y diluidos, costando a la población su lugar en la mesa política", declaró el líder latino y miembro de 'Latino Lines' José Oyola.

Durante su testimonio recalco el crecimiento de la población en la ciudad gracias en gran parte a el aumento de la comunidad hispana. Sobre todo en el Distrito Siete, donde el 60 por ciento de sus habitantes son latinos.

La coalición exigió una delimitación justa para este distrito, que según un estudio del 2006 conducido por la organización Avanza, es uno de los que ha sido peor dibujados a nivel nacional.

"Nuestra propuesta debe llevarse a cabo y la comunidad tiene que informarse, educarse y participar en este proceso", dijo el antiguo concejal de Filadelfia y líder de 'Latino Lines', Ángel Ortiz.

La coalición presentó los mapas distritales desde la década de los cincuenta para comprobar cómo se ha manipulado la distribución de los habitantes.

Para Ortiz, este es el momento de quitar las barreras interpuestas por los políticos para socavar el poder de la voz latina.

"Es muy importante que la comunidad tenga el poder de elegir



LOS MIEMBROS DE 'Latino Lines', José Oyola (IZQ), Ángel Ortiz (CEN) y José Pérez (DER), exigieron que los nuevos límites reflejen el crecimiento de los hispanos. David Ortiz/PA

o sustituir a sus representantes, de esto depende los beneficios en los barrios", comentó Ortiz.

El antiguo concejal agregó que cuentan con el apoyo de Puerto Rican Legal Defense Fund (PLDEF). "Si nuestra propuesta no se logra, tenemos un caso legal y podemos recurrir a la corte

del antiguo alcalde de Filadelfia Wilson Goode, la representación aumentó del 22 por ciento al 32.

La fecha límite para que el Concejo de la Ciudad entregue el mapa con la nueva delimitación de los diez distritos de Filadelfia es el 9 de septiembre. Si el concejo no logra entregar el proyecto a tiempo, no recibirá su sueldo hasta terminarlo.

La segunda audiencia pública será el próximo 31 de agosto a las 5:30 p.m. en la escuela Esperanza Academy Charter High School, localizada en el 301 oeste de la Avenida Hunting Park. La concejal del Distrito Siete, María Quiñones-Sánchez, será la moderadora.

Después, el 6 de septiembre, se realizará otra audiencia de 7 a 8:30 p.m. en el auditorio del hospital Albert Einstein Medical Center, localizado en el 5501 Old York Road, con las concejales Donna Reed Miller y Marian B. Tasco como moderadoras.

Los residentes que quieran dar su testimonio tendrán que registrarse al teléfono (215)-686-3407, y dejar su nombre, número y en cuál audiencia les gustaría participar.

El concejo también sugiere que sometan testimonios por escrito al correo electrónico maranda.garcia@phila.gov

LOS 10 DISTRITOS DE FILADELFIA



Gráfico: R. USA Newscenter

federal. Esta vez tenemos abogados".

El crecimiento de la comunidad latina comenzó en la década de los setenta en el norte de la ciudad.

Según Ortiz, en esta misma década los hispanos representaban el 20 por ciento del Distrito Siete. Después, en la década de los ochenta, gracias al apoyo